

Wer wird Deutscher Meister? oder der Besuch im Volksparkstadion

Das HSV-Museum

Ich war mit meiner Klasse 3 c im HSV-Museum. Pauline hat uns erzählt, dass 57000 Fans ins Stadion passen. Wir waren auch im Spielertunnel. Wir waren auch im Presseraum.



Wir saßen ganz oben. Wir haben den Fuß von Uwe Seeler gesehen. Wir haben Fotos gemacht. Wir haben erfahren, was Ultras sind. Es war toll!

(Elyas)



Das HSV-Stadion

Ich war mit meiner Klasse im HSV-Stadion. Wir konnten ganz oben die Sitzplätze anschauen.

Und wir sind auch durch den Spielertunnel gegangen. Wir sind auch ins HSV-Museum gegangen.



Und wir haben einen riesen Fuß gesehen. Und ins Stadion passen 57000 Leute rein. Und wir waren im Presseraum.



Ich habe gelernt, für was die Stehplätze sind: Weil Ultras immer Lärm machen, haben sie Stehplätze bekommen. Sie können so mehr Lärm machen.

(Ishak)

